

# 1月のお知らせ・行事予定

## ★パッチワーク教室

日時1月14日(金)13時30分～

冬の手仕事に、チクチクしませんか？  
全部で3回の講座となります。

2回目 2月18日(金)9時30分～

3回目 3月11日(金)13時30分～

材料費 自己負担

(自分でキットを選びます)

申込〆切 1月10日まで

## ★竹野南学園

日時 1月25日(火)

13時30分～

内容 おもしろかるた大会

参加費 200円

## ★鳥取大学 研究発表

竹野南に毎月研究に来て調査した結果を地域の皆さんに発表します。

今後の竹野南の発展や、地域活性に向けた提案を学生が行います。

ぜひご参加ください。

日時 令和4年1月29日(土)13時30分～

\*送迎希望の方は、コミュニティセンターまで、  
お申込下さい。

お問合せ・申込は 竹野南地区コミュニティセンターへ 電話 48-0008

日	曜日	1月 活動・事業・センター貸館状況
1月14日	金	パッチワーク教室 13:30
1月21日	金	おもてなしコーヒー 13:30～
1月25日	火	竹野南学園 13:30～
1月29日	土	鳥取大学研究発表 13:30～

・毎週月曜日 玄さん元気教室 13:30～

・毎週水曜日 食事サービス 9:00～11:30

・ " ささえ愛通所サロンわいわいみ・な・み 10:00～15:00

・毎週木曜日 喫茶よつば／わいわいみ・な・み市場 10:00～15:00

「みんな 仲良く 未来に向けて」

NPO法人

# わいわいみ・な・み61号

2021.12.25

編集:NPO法人わいわいみ・な・み

豊岡市竹野町森本 984-1 TEL:48-0008(FAX兼用)

## 新年のご挨拶

NPO法人 わいわいみ・な・み理事長 岡田 隆男

竹野南地区の皆さん、新年明けましておめでとうございます。令和3年度は前年に続きコロナに振り回された1年となりましたが、ワクチン接種の普及で少し明かりが見えてきたような感じがします。

コミュニティにおきましても、恒例の変装踊り、運動会、文化祭など活動を自粛することになり、多くの規制を受けながらも皆さんのご協力により事業を進めることができました。

コミュニティたよりで報告しています、ささえ愛通所サロン、ささえ愛生活支援事業では多くの皆さんに利用していただき、毎週木曜日開催の喫茶よつば、わいわいみ・な・み市場にも、たくさんの方に来場していただいています。

また営農組合の活動も順調に推移しています。

竹野南小学校が令和4年4月に竹野小学校に統合されます。児童クラブも統合されることになる予定でしたが、保護者の皆さんから「南地区で開催してほしい」との強い要望があり市役所と協議しコミュニティセンターで開設するように準備が進められています。

令和2年12月には、積雪による倒木で7集落に大規模停電が発生し厳冬期に経験をしたことがない災害で関係集落の皆さんは大変な苦勞をされました。

今までは水害を想定した防災対策を検討してきましたが、地球温暖化による雪害対策も視野に入れた防災の必要性を痛感しました。いつ発生するかわからない災害に対し二つのことを心がけることが大事だと考えます。まず災害から身を守る、そのため災害避難マニュアルを作り準備する、二点目は、災害が起きたら助け合う、とくに避難所の運営を専門的な知識を持ったリーダーが行う、そのためコミュニティでは男性5名、女性5名に防災リーダーの資格を取得していただきました。今後さらに育成を図りたいと考えています。

11月より『のりあいみ・な・み』の実証実験が始まりました。コミュニティ便りでお知らせしていますが、イナカーに代わる交通手段をどう確保するかという大きな課題解決のため協議を重ねての実験です。一人でも多く実験に参加して意見や感想をお願いします。

コミュニティ組織を設立して6年、皆さんの熱意と行動に支えられ今日に至りました。ご協力に対し心より感謝申し上げます。迎えました令和4年は、コロナ禍が沈静化し皆が集い、わいわい言いながら楽しい酒を酌み交わす日が来ますことを祈念し年頭のあいさつとさせていただきます。



## かわいいサンタクロース



### ★子育てセンターに参加する親子の訪問

竹野子育てセンターから「おでかけ広場」として9組の親子が、ささえ愛通所サロンの利用者さんとクリスマス交流を行い親子から手作りプレゼントを受けました。

利用者の皆さんは、ちょうどお母さんが孫世代、お子ちゃん達はひ孫世代ぐらいなので、何をしても「かわいいなあ〜」「上手にするなあ♡」と可愛いサンタクロースたちにメロメロでした。

子どもは地域の宝とは本当によく言ったもので皆さんを幸せな笑顔にさせる子ども達の力を感しました。



## 冬こそ運動を！

### ★フレイル予防

南地区の高齢者の皆さんが元気なのは、日頃畑での作業をバリバリと頑張っておられるからだとおっしゃいます。

実際本当によく動いておられますが、冬にはコタツの番をするだけの生活になりがちです。

毎週1回、コミュニティセンターでは「玄さん元気教室」を行っています。

毎回多くの方が、体力や筋力を保つために参加しています。

運動は、心と体の健康を保ち、認知症予防にもなります。ぜひご参加ください。

#### 玄さん元気教室

場所 竹野南地区コミュニティセンター

日時 毎週月曜日 午後1時30分

## 火災に注意



### ★冬の火災は、暖房機が...

冬期の火災が起こる原因は、暖房機に洗濯の部屋干しが多いようです。

ささえ愛通所サロンへ消防署から火災予防と、火災警報器の電池切れについてお話していただきました。

警報機の設置が義務付けられてから10年が経ち、電池が切れる頃になっています。

ご自宅の警報器の電池を確認して安心して暮らしましょう。

電池交換が自分では行えない方は、出入りの電気屋さんにご相談しましょう。



## 鳥取大学研究発表会

### 鳥取大学地域学部の学生の発表です！

今年地域を学ぶために何度も足を運び、竹野南地区の生活や、皆さんの暮らしを研究した学生達が、研究の成果を地域の方々へ発表します。

竹野南の良いところ、今後の地域の活動に必要なだと考えた提案など、南地区を外から見た感想など学生の発表をぜひ聞きに来てください。

## 研究発表

日時 令和4年1月29日(土)

午後1時30分～

\* 送迎希望の方は、事前にコミュニティセンターまでお申込ください

